

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 24 de enero de 2026

CGCS/240126/022

Detiene Policía de Izcalli a dos presuntos responsables por robo en transporte público

La Comisaría General de Seguridad Ciudadana de Cuautitlán Izcalli informa que, como resultado de los recorridos preventivos y de vigilancia realizados en el municipio, elementos de esta corporación lograron la detención de dos personas del sexo masculino, presuntamente relacionadas con el delito de robo con violencia a transporte público.

Los hechos ocurrieron en la colonia Fidel Velázquez, cuando personal operativo atendió oportunamente una solicitud de auxilio de una persona que refirió haber sido víctima de un asalto momentos antes, mientras viajaba en una unidad de transporte público. Gracias al seguimiento inmediato y la coordinación operativa, se logró ubicar a los presuntos responsables en la calle Itzcóatl.

Al percibirse de la presencia policial, los individuos intentaron darse a la fuga, siendo asegurados metros adelante. Durante una inspección preventiva, se localizaron objetos con características similares a armas de fuego, por lo que se procedió conforme a los protocolos establecidos. Uno de los detenidos, porta un rastreador digital en el tobillo izquierdo.

Los asegurados fueron puestos a disposición de la autoridad competente en la Fiscalía Regional correspondiente, donde se determinará su situación jurídica conforme a derecho.

El Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli reafirma su compromiso con la seguridad de la población, así como con el combate frontal a los delitos que afectan la integridad y el patrimonio de las y los ciudadanos, particularmente en el transporte público.

El año pasado, el delito de robo en transporte logró ser disminuido en 12.6%, con respecto al año 2024, de acuerdo con las cifras oficiales del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.



Detiene Policía de Izcalli a dos presuntos responsables por robo en transporte público.